

Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (16/11/1966)

16 de noviembre de 1966

Mi querido Ricardo:

Como entre nosotros no hace falta decir las cosas, para que voy a ponderar cuánto te agradezco lo que has hecho en favor mio, ni cómo he disfrutado de tu maravillosa hospitalidad durante los días que estuve ahí? Ya lo sabes demasiado bien. Ha sido estupendo todo.

Comunica esta carta a Agnes, al matrimonio Javier, y sobre todo a Germán pues, como no lo conocía de antes, ha sido la gran adquisición que he hecho. Y espero que, una vez graduado según se propone, venga a trabajar a mi lado, para mojar la oreja a tanto y tanto... aunque para ello, en muchos casos, le iba a faltar saliva, dada la longitud del objeto a humedecer.

Aquí estoy cinchando, pues esas son las consecuencias del spree texano. Ni siquiera he tenido tiempo de buscar *Mundo Nuevo* y leer tu trabajo, como lo haré, creo, durante el fin de semana.

Bueno, un gran abrazo y hasta pronto.

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Gullón, Ricardo

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO 37 – ILLINOIS / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET